



El ministro de Justicia inaugura el ciclo de conferencias “Los martes del CEJ” en el Centro de Estudios Jurídicos

- Francisco Caamaño inaugurará mañana, 19 de enero, en el Centro de Estudios Jurídicos (CEJ), órgano dependiente del Ministerio de Justicia, un ciclo de conferencias que, bajo la denominación “Los martes del CEJ”, pretende servir de foro jurídico en el que participen todos los profesionales del ámbito de la Justicia, desde entidades públicas al sector privado, con la finalidad de abrir a la sociedad el Centro de Estudios Jurídicos.
- Francisco Caamaño, que inaugurará el acto junto a la directora del CEJ, Lourdes Rodríguez Rey, pronunciará una conferencia titulada “La Europa de los derechos y las libertades”
- Al acto está prevista la asistencia del secretario de Estado de Justicia, Juan Carlos Campo, el fiscal general del Estado, Cándido Conde-Pumpido, el presidente de la Audiencia Nacional, Ángel Juanes, así como vocales del Consejo General del Poder Judicial, fiscales y magistrados, entre otros.

Día: Martes, 19 de enero de 2010

Hora: 19,30 horas

Lugar: Centro de Estudios Jurídicos
c/ Juan del Rosal, número 2.
Madrid

Madrid, 18 de diciembre de 2010

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes